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：職業奉仕委員会 高松 正雄委員長（田中副幹事） 
会員の職業をいかした活動を行う事で、地域社会へ
ロータリー活動を周知していきたいが基本方針で
した。コロナ感染等もあり、思うような活動はでき
ませんでした。 
 
：社会奉仕委員会 小林 忠委員長 
継続事業の花見例会はコロナ感染もあり、行うこと
ができませんでした。しかし、3年ぶりに芝ふるさ
とまつりで新しい試みの菓子摑み取り等を無事行
うことができました。売上は川口市福祉協議会へ寄
付いたしました。また、財団補助金事業も行う事が
できました。 
 
：国際奉仕委員会 田中 一任委員長  
姉妹クラブである、安山ロータリークラブとの再調
印につきまして検討が基本方針でした。6 月 12 日
より再締結を行うため、韓国へ行ってきます。 
 
：青少年奉仕委員会 森川昌紀委員長（田中副幹事） 
継続事業である芝少年サッカー大会等を支援する
が基本方針でした。例会扱いではございませんでし
たが、予定通り支援することができました。 
 
：ロータリー財団委員会 森田 康之委員長 
地区からの目標を達成できるよう努力していきま
すが基本方針でした。6月末まで時間がありますの
で引き続くご協力よろしくお願いします。 
 
：米山奨学委員会 増田 徹委員長 
4 月から 3月まで、馮 嘉華君に米山奨学生として
当クラブへ来ていただきした。カウンセラーもお引
き受けいたしました。馮君とは、もう少し交流が持
てたらよかったとは思いますが、日本の企業に就職
も決まり、とてもうれしく思っております。また、
米山特別寄付も 6 月末まで時間がございますので
ご協力お願いいたします。 
 
 
 

★ 委員会報告 

親睦委員会 切通 勇次委員長 
 親睦旅行行って参りました。天気にも恵まれました。 
残念がことは、ローカル空港を使うと時間のロスがあ
ることでした。6月の最終親睦夜間例会は、割烹「にし
き」で行いたいと思います。皆さんよろしくお願いい
たします。 
社会奉仕委員会 小林  忠委員長 
 芝ふるさとまつりは無事終わりました。皆様ご協力
ありがとうございました。初めての試みでしたが大盛
況だったと思います。売上金は川口市福祉協議会へ寄
贈したいと思います。 

★ クラブ協議会 

：SAA       植杉 勝紀委員長（増田 徹委員） 
委員長の欠席が多かったことで委員の出番が多かった
よに思います。一年間ありがとうございました。 
 
：会員研修委員会 大杉 能弘委員長（田中副幹事） 
基本方針は、新会員の皆様にロータリーの活動につい
て話し合う機会を作り、クラブの活性化を図るとしま
した。活性化はできたのではないでしょうか。 
 
：プログラム委員会 稲川 和成委員長 
基本方針は、多様性、公平性、一体性を三原則として仲
良く、楽しくを実感できる例会を考えますとしました。
盧会長のリクエストをいただき、親睦委員会と協力し、
月 1 回の夜間例会を行い、楽しくを実感する例会がで
きたと思います。 
 
：出席・ニコニコ委員会 藤原 忠由委員長 
今年度ニコニコ目標額は 50 万円といたしましたが、出
席率が低いことがあり、目標額には届きませんでした。 
 
：親睦委員会 切通 勇次委員長 
クリスマス家族夜間例会・親睦旅行・夜間例会を滞り
なくできたと思います。予算も 20 万程度は次年度に繰
り越すこともできました。1 年間ご協力ありがとうご
ざいました。 
 
：会員増強委員会 奥富 精一委員長（田中副幹事） 
増強 10％を目標としておりましたが、今年度は 2名の
入会者となりました。次年度に繋がっていければと思
います。1年間ご協力ありがとうございました。 
 
：広報委員会 須田 清委員長 
HPが主な広報活動となっております。今後も継続して
いければと思います。HPに関してご意見等がございま
したら、事務局までお願いします。 
 

★出席・ニコニコ報告 藤原 忠由委員長 

盧  聖煥 今日もよろしくお願いいたします 
稲川 和成 お土産ありがとうございます 

お蔭様で市議会第 70 代副議長に就任 
しました（8 年前 第 68 代議長） 

切通 勇次 今日もお世話になります 
小林  忠 ふるさとお世話になりました 
須田  清 楽しい旅行でした 
髙柳 恵造 本日もよろしくお願いします 
田中 一任 本日もよろしくお願いします 
藤原 忠由 よろしくお願いいたします 
増田  徹 本日もよろしく 
森田 康之 本日もよろしく 
10 口 11,000 円 累計 243,000 円 

会員 出席 計算 MU % 

26 12 23 0 52 

    


